

TURISTA GRINGA FUE VÍCTIMA DE BRUTAL ASALTO EN EL MERCADO DEL MARISCO

P 15. LA ROJA



P 3. HECHOS

CADA VEZ MÁS PERSONAS APROVECHAN ESTA ÉPOCA PARA IR A RETIROS ESPIRITUALES

Aris Martínez / El Siglo



Cae mujer por caso de Dayra Caicedo



FUE UBICADA EN SECTOR DE PANAMÁ VIEJO

Es la segunda persona aprehendida por la privación de libertad de la joven de 23 años en Vista Alegre de Arraiján. El abogado Bayo Solís es el otro sospechoso, y quedó en detención provisional mientras dure la investigación.



P 14. LA ROJA

¡GOZADERA EN EL CARNAVAL DE LA CITY!

Más de 26 mil personas se gozaron de lo grande el domingo de culecos en la Cinta Costera.

P 5. HECHOS

P 14. LA ROJA



¡DESALMADOS! PAGARÁN POR ENCADENAR A NIÑO DE 7 AÑOS

Un hombre y una mujer capturados por vinculación a caso de niño encadenado en La Pesa #1, en La Chorrera. Pareja tendrá que responder ante la ley

EDMUNDO SOSA NO TEME A LOS JARDINES. LOS FILIS LO PRUEBAN EN ESTA POSICIÓN, Y RINDE IGUAL

P 12. ESTADIO!



Hacían fila para aprovechar falla de cajero que regalaba plata

REDACCIÓN
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

PLATITA DE MÁS. Era madrugada de domingo en un municipio de Quindío, Colombia, cuando un cajero comenzó a dar el doble del dinero digitado. Lo sorprendente era que en la cuenta bancaria se registraba la suma correcta solicitada, pero el cajero entregaba el doble del dinero en efectivo.

Rápidamente la voz se corrió y se hizo fila de personas para aprovecharse de la falla del cajero.

Hasta que alguien dio aviso a la Policía. Y para evitar que más ciudadanos accedieran al cajero regalón, los agentes impidieron el acceso, hasta que la entidad financiera bloqueara el sistema. Eso sí, más de uno se hizo de platita de más para ir a carnavalear.

LES BORRARRON LA RISA

El banco está coordinando para el cobro de todo el dinero de más.



EFE

DE VERDE EN EL SAMBÓDROMO
Júlia deslumbró con sus plumas junto a 'Los Académicos del Tatuapé', en el primer día del desfile del Sambódromo de Sao Paulo, versión 2025.

Campaña para respetar a la brasileñas en el famoso Carnaval de Río

EFE



REDACCIÓN
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

Tolerancia cero. Aunque el Carnaval de Río de Janeiro pareciera fundado sobre el desenfreno, este año el Ministerio de la Mujer de Brasil ha lanzado una campaña que busca acabar con el tocamiento a las bailarinas que salen a las calles, y en general a todas las mujeres que disfrutan de esta fiesta popular.

"A veces se piensa que tocarlas es normal, que el tipo le pasa la mano a la mujer es normal. Pues estamos aquí para decir que no, no es normal. No es no. Si la mujer no quiere, usted no puede", señaló la ministra de las Mujeres, Cida Gonçalves.

Una primera acción es desarrollar esta campaña en el Sambódromo de Sapucaí de Río de Janeiro, donde se realizan los mundialmente conocidos desfiles de escuelas de samba.

Piezas de la campaña "Feminicidio Cero" serán exhibidas en varios espacios del sambódromo, con paneles, franja en la avenida cargada por mujeres, pegatinas en puertas de baños y distribución de materiales gráficos, impactando una estimación de más de cinco millones de espectadores, para que reine el respeto.